

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Montréal InVivo s’interroge sur l’impact d’une décision du Ministre de la santé et des services sociaux

MONTRÉAL, QC, le 20 mars 2013. Montréal InVivo, la grappe des sciences de la vie et des technologies de la santé (SVTS) du Grand Montréal, souhaite que l’impact à moyen et long terme de la décision mettre en place une mesure de substitution thérapeutique en imposant un prix maximum payable à une classe de médicaments soit documenté de façon plus transparente.

Bien qu’il soit important d’assainir les finances de la province en réduisant ses dépenses, ceci-ci ne devrait pas se faire au détriment de l’innovation au Québec. Montréal InVivo rappelle que l’innovation en santé bénéficie à l’ensemble de la population. En mettant à leur disposition des dépistages, des diagnostics, des traitements et procédures de soins qui s’attaquent aux maladies qui les affectent, elle permet notamment aux patients d’être mieux traités et de mieux vieillir en santé.

À l’aube de l’établissement par le gouvernement d’une Politique nationale sur la recherche et l’innovation (PNRI) dont l’objectif est de soutenir l’innovation au Québec, il est très étonnant que des mesures en défaveur de l’innovation dans notre secteur soient prises sans concertation avec les acteurs du milieu.

Les membres du secteur des SVTS sont grandement interdépendants. Il est donc très important de mesurer les impacts des décisions qui touchent certains, sur l’ensemble de l’écosystème. Par exemple, le manque de prévisibilité de l’environnement d’affaires qui affecte grandement l’industrie pharmaceutique actuellement, pourrait avoir des conséquences sur les investissements réalisés par celle-ci au Québec dans les projets de recherche fondamentale ou clinique, dans les PME locales, dans le support aux chercheurs de pointe ou dans les grandes initiatives structurantes qui font en sorte que le Québec se distingue sur la scène internationale. Dans cette période de grande concurrence pour attirer les investissements internationaux, il est plus important que jamais que le Québec puisse démontrer son engagement envers l’innovation.

Historiquement, le secteur a toujours su se prendre en main et faire face aux difficultés en travaillant de concert avec les gouvernements en place. La concertation et le partenariat sont la base même des succès passés dans notre secteur. Nous souhaitons que cette approche soit maintenue et produise des effets bénéfiques pour l'ensemble des partenaires.

Nous souhaitons offrir toute notre collaboration aux différents acteurs pour que des solutions concrètes favorisant l'innovation en santé au Québec soient mises en place et se traduisent par des investissements accrus dans la province.

À propos de Montréal InVivo

Montréal InVivo désigne la grappe des sciences de la vie et des technologies de la santé (SVTS) du Montréal métropolitain. Cet ensemble est constitué de près de 620 organisations, dont plus de 150 centres de recherche, 80 filiales d'entreprises de classe mondiale et 41 000 personnes œuvrant dans le secteur. Cette grappe créatrice de grandes idées comprend quatre universités et se classe première au Canada pour le nombre de centres de recherche.

Montréal InVivo est un organisme sans but lucratif de développement économique voué à la création de la richesse. Par la mobilisation des acteurs autour d'enjeux cruciaux comme l'innovation, Montréal InVivo veut assurer, par la mise en oeuvre de ses actions et de son plan stratégique, le développement durable, la pérennité et le rayonnement du secteur des SVTS du Grand Montréal.

Ses activités sont supportées par un financement provenant du MFE, du MAMROT, de la CMM, du DEC et des secteurs privés et institutionnels.

-30-

Source:

Frank Béraud

Montréal InVivo

(514) 987 9389

fberaud@montreal-invivo.com

www.montreal-invivo.com